

Hola familia de Viva y amigos alrededor del mundo,

Este mes quiero poner el foco en la importancia de 'Familia'.

**Sabemos que la niñez prospera cuando crecen en familias seguras y amorosas.** En muchas redes alrededor del mundo, además de enfocarnos en la niñez en riesgo, estamos comprometidos con las familias en todo tipo de maneras:

- Trabajar para evitar que la niñez se separe de sus familias por abuso o negligencia
- Fortalecer las familias y fomentar la buena crianza de sus hijos
- Trabajar el empoderamiento económico para mejorar los medios de subsistencia de las familias
- Motivar la atención de emergencia para la niñez temporalmente separada de sus familias
- Ayudar a la niñez separada a encontrar sus familias; Reuniéndolos de manera segura o encontrando familias alternativas a través del acogimiento y la adopción.

A pesar de todo este buen trabajo, he sido desafiado por la espiral descendente de "familia" en muchas de nuestras culturas y sociedades. Muchas sociedades se han movido hacia las relaciones de corto plazo y el individualismo e incluso las relaciones están marcadas por la violencia y el quebrantamiento. Como tal, todo el concepto de familia está siendo sistemáticamente erosionado y en lugar de oponerse a esta marea de experiencia, el enfoque se está volviendo hacia el apoyo a las alternativas.

La verdad es que la "familia" es el diseño de Dios, el edificio de la comunidad y el ambiente esencial para la crianza de la niñez. Para dar a la niñez en riesgo "todo lo que Dios quiere", debemos tener familias fuertes.

¡De alguna manera este espiral descendente tiene que ser detenido, esta marea tiene que ser detenida, y en mi mente la iglesia tiene que ser una de las voces que hablan de esto- nadie más parece ser quien lo quiera hablar! Como redes en 22 países, conectando 4.500 iglesias locales, ¿cómo podemos empezar a hacernos oír? ¿Cómo podemos hablar por defender la importancia y el valor de la "familia"?

Espero v	er cómo	podemos	trabajar	juntos	más	para	nutrir y	/ proteg	er el	proy	ecto	de	Dios:	la
Familia.														

Bendiciones

Brian